

Pressemitteilung

Würzburg, 8. Juli 2024

Neuer Standort für die Selbstbedienungsfiliale der Sparkasse Mainfranken Würzburg in Ochsenfurt-Bärental

Bürgermeister Peter Juks besuchte die neue Selbstbedienungsfiliale der Sparkasse Mainfranken Würzburg in Ochsenfurt-Bärental. Gemeinsam mit dem Sparkassen-Vorstandsvorsitzenden Bernd Fröhlich, Gebietsdirektor Heiko Därr und Beratungscenter-Leiterin Marion Frischholz überzeugte er sich von den Serviceleistungen am Standort in der Pestalozzistraße 2.

Der rote Pavillon ist im Bereich von Supermärkten mit ausreichend Parkmöglichkeiten angesiedelt. Die Sparkasse Mainfranken Würzburg möchte mit dieser Investition in das Filialnetz eine gute Erreichbarkeit der Serviceleistungen für die Kundinnen und Kunden sicherstellen.

Serviceleistungen wie Bargeldabhebungen, Ausdruck von Kontoauszügen oder Prepaid-Handy laden sind hier schnell und einfach rund um die Uhr möglich. Dieser Service wird zusätzlich zu dem Beratungscenter Ochsenfurt in der Hauptstraße 51 angeboten.

Bild von links: Vorstandsvorsitzender Bernd Fröhlich, Beratungscenter-Leiterin Marion Frischholz, Bürgermeister Peter Juks, Gebietsdirektor Heiko Därr

Telefon: 09 31/38 2 - 67 00

E-Mail: stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de

Bildquelle: xtrakt-Media, Julian Hellenschmidt